

# Alumni-Storys

## EINE ÜBERRASCHENDE BEGEGNUNG

Es ist Herbst, wahrscheinlich später Nachmittag, es wird schon dunkel. Ich zwänge mich durch den Pulk von Leuten, die sich an der Tür zur Neuen Universität ballen. Endlich Vorlesungsende, auf nach Hause! Da sehe ich vor mir eine Gruppe von Menschen, die zielstrebig über den Uniplatz auf mich zusteuert. In der Mitte ein riesiger Mann, der alle überragt. Neugierig bleibe ich stehen. Die Gruppe kommt näher, noch sind die Menschen im Dämmerlicht nur schlecht zu sehen. Wer sind diese Personen, wer ist dieser große Mann in der Mitte, der auf die Tür zustürmt, und wer der viel kleinere Mann, der nur mühevoll mit ihm Schritt halten kann?

Jetzt sind sie nur noch wenige Schritte entfernt, jetzt kann ich den Riesen erkennen: der ehemalige Heidelberger Student Helmut Kohl, im Schlepptau José Maria Aznar, Ministerpräsident

Spaniens. Plötzlich kann ich nicht nur verstehen, sondern fühlen, was gemeint ist, wenn vom Machtmenschen Kohl und dessen körperlicher Präsenz die Rede ist. Neben ihm sind alle nur Zwerge ...

Gerade habe ich mich an dieses Ereignis erinnert – wann mag das wohl gewesen sein? Kurze Suche im Internet: Antrittsbesuch des neuen spanischen Ministerpräsidenten am 15. Oktober 1996 – vor fast genau 25 Jahren also.



**Dagmar Albrecht** (Deutschland), Journalistin, von 1993 bis 2000 Studium der Germanistik, Politik- und Musikwissenschaft

# 11

